

MTRO. PABLO VÁZQUEZ CAMACHO



SSC

**SÍNTESIS
INFORMATIVA**



**COMUNICACIÓN
SOCIAL**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

ACLARA MARTÍ BATRES

Obras en L9 iniciarán cuando abra el tramo en L1 del Metro

HILDA ESCALONA

Los trabajos de renivelación de vías concluirán a finales de año, con un presupuesto de casi 11 mdp, señala la convocatoria de la licitación

Después de que este jueves se publicó en la Gaceta Oficial de la Ciudad de México la licitación para los trabajos de renivelación de las vías en la Línea 9 del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, donde se establece que el inicio de obra sería el 19 de octubre, el jefe de Gobierno, Martí Batres aclaró que sigue en pie que estas labores comiencen una vez que sea reabierto el tramo en reparación de la Línea 1.

“A reserva de leer bien el texto publicado y contrastarlo con lo que informamos, de todas maneras reafirmo que no se va a cerrar la Línea 9 hasta que no esté abierta la Línea 1 de la zona oriente, o sea cuando esté abierto de Pantitlán a Isabel la Católica entonces se cerrará la Línea 9”, explicó.

El mandatario capitalino indicó que la emisión de las convocatorias para las obras se hacen con anticipación.

En este sentido, dijo que se mantiene para el mes de noviembre el inicio de los trabajos para renivelar las vías de Velódromo a Pantitlán de la Línea 9 del Sistema de Transporte Colectivo.

“Nosotros, para poder empezar las obras a tiempo, necesitamos hacer licitaciones, y las licitaciones se tienen que convocar con ciertos tiempos también, por eso es que esta semana tenían que salir las convocatorias a las licitaciones, pero nos vamos con el esquema de tiempo que comentamos”, indicó.

De acuerdo con la convocatoria de la licitación, los trabajos de renivelación de vías concluirán el 31 de diciembre con un presupuesto de casi 11 millones de pesos.

SE REÚNE CON COMISIONES DE SEGURIDAD CIUDADANA

Para continuar con los delitos a la baja en la Ciudad de México, el jefe de Gobierno anunció que tienen reuniones directas con las Comisiones de Seguridad Ciudadana que existen en las colonias de las 16 alcaldías.

En conferencia de prensa, el funcionario detalló que a dichas reuniones asiste el Secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho, así como la fiscal capitalina, Ernestina Godoy y otros funcionarios.

El objetivo es escuchar las problemáticas de los vecinos, pues ellos conocen cuáles son los principales delitos que se cometen en ciertas zonas de la Ciudad.

“Se siguen utilizando diversos mecanismos por parte de los vecinos de protección personal o de carácter comunitario, pero independientemente de eso, el Gobierno de la Ciudad de México tiene una responsabilidad, la de cuidar y proteger a los vecinos, y trabaja para hacerlo cada día mejor y eso se refleja en los índices de delitos de alto impacto que han disminuido notablemente, han disminuido un 56% a lo largo de esta administración y nosotros le seguimos agregando”.

Batres Guadarrama mencionó que desde que asumió el cargo se implementó el programa de recompensas junto con la Fiscalía General de Justicia y de los cinco generadores de violencia más importantes ya se detuvo a uno por la información que se ofreció a partir de las recompensas.

“También impulsamos los operativos de presencia territorial, hicimos el Operativo Iztapalapa-Tláhuac y, sobre todo, en

Iztapalapa tuvimos una mejoría muy notable durante el período del operativo, nos fuimos después a la zona de la Morelos y 20 de noviembre en Venustiano Carranza, y luego nos fuimos a la Gabriel Hernández, en la Gustavo A. Madero, y tenemos pensados otros operativos, tenemos otros puntos, no comento aquí que otros puntos, pero tenemos otros puntos a donde vamos a ir a la Ciudad de México a hacer estos operativos”.

Batres Guadarrama indicó que ese tipo de acciones les ayudan en el aspecto de percepción positiva con la ciudadanía y aseguró que seguirán trabajando.

“Tenemos buenos resultados en estos tres meses de sexenio que me han tocado a mí y también le hemos agregado resultados, pues tuvimos reducciones en el índice de delitos de alto impacto y homicidios, pero no nos conformamos, vamos a seguir trabajado, todo lo que se haga en favor de la ciudadanía para su protección y su seguridad es importante, y si la ciudadanía quiere que trabajemos más todavía, pues vamos a trabajar más todavía”.

AVANCES EN ABASTO DE MEDICAMENTOS

Los hospitales de la Ciudad de México y los Centros de Salud presentan avances en materia de abasto de medicamentos, material de curación y equipamiento, informó Martí Batres Guadarrama.

En conferencia de prensa, el mandatario detalló que tienen autorizados 7 tomógrafos nuevos con una inversión de 302.3 millones de pesos del FONSABI.

Centros
de
nto,



Dicho equipamiento será para los hospitales General Doctor Rubén Leñero, General Villa, de Especialidades de Ciudad De México Dr. Belisario Domínguez, General Doctor Enrique Cabrera, General Ajusco Medio, General Iztapalapa y General Tláhuac.

El mandatario también comentó que tienen autorizada una inversión de 270 millones de pesos para obra y equipamiento en la Unidad de Atención Oncológica para la Mujer en el Hospital La Pastora.

Ahí habrá servicios de Genética, Farmacia Unidosis, Auxiliares de diagnóstico y tratamiento, Imagenología, Ultrasonografía, Mastografía de Tamizaje, Tomografía, Anatomía, Patológica, Quimioterapia, UCIA, Consulta Externa, Mortuorio, Archivo Clínico, Farmacia, Admisión, Enseñanza, Laboratorio, Urgencias, Hospitalización y Servicio de Transfusión.

La Secretaria de Salud, Oliva López Arellano comentó que se ha mantenido y mejorado el abasto de medicamentos y material de curación, tanto en primer nivel como en segundo nivel.

“Estamos sobre el 93% en el primer nivel de atención, es decir, el nivel ambulatorio en hospitales, 92% en medicamentos, y en material de curación en el primer nivel, 99%, y material de curación, 87%, también estamos avanzando en el trabajo de mantenimiento en los 160 centros de salud, donde estamos invirtiendo 521 millones de pesos, a través de convenio de recursos todavía Insabi, que ahora los administrará el IMSS-Bienestar y donde tenemos centro de salud intervenidos en todas las alcaldías”.

La funcionaria mencionó que también ha habido avances en los quirófanos de corta estancia del Rubén Leñero y en el Hospital Pediátrico de Moctezuma, donde desde este jueves ya tienen cirugías y en el laboratorio del Hospital Pediátrico de Moctezuma, donde hay un avance del 90%.

NOVIEMBRE

EL MANDATARIO dijo que se mantiene para el mes de noviembre el inicio de los trabajos para renivelar las vías de Velódromo a Pantitlán de la Línea 9 del STC

Los hospitales de la Ciudad de México y los Centros de Salud presentan avances en materia de abasto de medicamentos, material de curación y equipamiento, informó Martí Batres Guadarrama





Este jueves se publicó en la Gaceta Oficial de la CdMx la licitación para los trabajos de renovación de las vías en la Línea 9 del STC Metro /IGNACIO HUITZIL





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**